



2024年 11月

あいしま号

株式会社アイシマ

横浜市瀬谷区卸本町9-279-43

☎045-924-6811

http://www.aishima.co.jp/



## NEWS

## # 1 就労継続支援B型事業所ユリのささえ橋本所長より # 2 令和6年度公開研修のご報告

### 就労継続支援B型事業所 ユリのささえ橋本所長よりご挨拶

就労継続支援B型事業所ユリのささえで管理者をさせていただいております橋本と申します。

ユリのささえは自然豊かな瀬谷区阿久和南に2020年8月に開所し、今年5年目を迎える事ができました。

また、NPO法人愛のささえから株式会社アイシマ所属に変更となり2年目となりました。継続支援B型事業所はアイシマとして初めてとなります。

就労継続支援B型は、障害などの理由で雇用契約を結んで働くことが困難な方が、就労に必要な知識や能力の向上のために就労訓練を受けたりすることができる障害福祉サービスです。

ユリのささえでは、パン、お菓子製造を主に行っており、パンの成型から焼き上げたパンやお菓子を袋詰めするまでの一連の作業を一緒に行います。食品を扱っているため、衛生面に気を付け、掃除やアルコール消毒もご利用者と一緒に行います。手の爪を切る、手を洗う、作業するごとに消毒をする、商品は素手では触らない等は基本ですが、パン・お菓子を作る台や使った道具はもちろん、計量に使用するカップ一個一個もアルコール消毒をしています。



このような作業もご利用者様にお願いするのですが、アルコールを使いすぎて時々水たまりのようになることもあります。そんな時は支援員が声をかけ、手順などの見直しを一緒に行います。ちょっとしたことではありますが、ふきんの絞り方や食器の拭き方、物の扱い方、時には人とのかわり方なども支援しています。

開所当時はパンを作る量が少なく、職員とご利用者様がパン生地を分け合うように作業をしていました。

今ではアイシマのご利用者様、職員の皆さん、他法人の方よりご注文いただき、沢山の生地に触れることが出来ています。

おかげさまで職員より通所されているご利用者の方がパン生地を丸める事が上手と思うことも多くなりました。

作業以外でも色々な事がありますが、ご利用者様も楽しく通所されているようです。

今後もご利用者様が安心して過ごすための居場所になれるよう、職員一同ご利用者を支援し、一緒に美味しいパンやお菓子等を作り、皆様にお届けできるよう精進してまいります。

# 令和6年度 公開研修のご報告



10月9日水曜日、18時から恒例の公開研修会を瀬谷公会堂で開催しました。  
テーマは高齢者・障がい者支援に向けて～事例発表から見えるアイシマ事業所の取り組み～  
で、5月16日・17日に実施した事例発表26題のうち上位5題と新規テーマ1題の合計6題の発表でした。

GHほのぼの	復活の両下肢 ～チームケアの力～
GHはなもも	私ね、足元を見られるのがいやなんです
小規模メイプル	選んだ道 ～日本で介護の仕事について～
小規模オリーブ	利用者の買い物支援に関する業務改善の取組
小規模ひまわり	地域でまあるく支えます ～ご自宅での生活を継続するために～
障がい者GH愛の凧	障がい者GH 入居から独立まで ～試行錯誤を繰り返し満足度の高い接遇サービス提供を目指す～

ご利用者様の足の向上につながった「ほのぼの」と「はなもも」の発表。  
外国人ながら就業意欲にあふれている「メイプル」の発表、明るいツーさんスーさんの笑顔が印象的でした。  
ご利用者様の残存能力と自立の機会を妨げないような支援に向けた業務改善を行っているオリーブ。地域との連携とリソースを活用した「ひまわり」。  
さらに今年からテーマに追加した「障がい者GH」について、令和4年にオープンした、愛の凧から障がい者GHの理解につながるような内容と実例を発表頂きました。  
それぞれ、日々のケアに対する努力の一端が垣間見える発表でした。  
講評は関東学院看護学部教授の平田明美先生にお願いしましたが、個々の発表に丁寧な講評を頂き、また、パワーポイントの出来栄えに称賛を頂きました。

今回は参加者総数265名で、内訳は社内235名、愛のささえ1名、社外29名でした。  
20時までの研修会でしたが、外部の方も多数ご参加いただき、ありがとうございます。教育委員及び実行委員の方にもスムーズな運営が出来ましたことをお礼申し上げます。  
なお、「ほのぼの」は10月16・17日に広島市で行われる認知症グループホーム全国大会で発表しました。今後も外部で堂々と発表できるように、皆さん頑張ってください。

株式会社アイシマ教育委員会 議長 安城栄子



Instagram facebook.

アイシマの日常をSNSで発信



いいね！&フォロー  
お待ちしております♪



## 編集部後記

もうすっかり衣替えの季節になりましたね。  
乾燥する時期も近くなっておりますので、加湿器の準備をお忘れなく～  
忘れた時の冬の寝起き程、喉の不快感はありませんから！！！！

